

6/15



▲田植えから約一週間たちました。ほんの少しですが、順調に育ってきています。



6/30



◀田植えから2週間たちました。緑が多くなってきましたね。苗が成長している証拠です。



6/20

こんなに大きくなっていました。



### 稲作先生のコメント

「もう根がしっかりとついてますので、枯れてしまったりすることはありません。みなさん安心してくださいね」



6/22

今日は大雨です。

天候が気になり、朝からソワソワ。

田んぼの様子を見てきましたよ。

私たちの心配をよそに、苗たちは順調に成長をつづけていました。

みんなのおうちの苗鉢は元気かな?

水が少なくなったら、水を足してあげてくださいね。

そのときの注意点、一昨日の先生のお話覚えてるかな。

水道水はカルキがあるので、そのまま上げてはいけませんって教えてもらいましたよね。

ペットボトルなどフタの空いた容器に移して、一日太陽の下に置いておいた水を、苗鉢に足してあげてくださいね。



◀測ってみてびっくり。  
こんなにあるんだ~。

機会があったら、ぜひ、田んぼを見に来てください。  
その際は、長靴を忘れずに!  
蛇や蛙がいますから、気をつけてくださいねー。



### 稲作先生のコメント

今の田んぼの水温は、暖かめです。その方が、稻が良く育つんです。

もう根っこがしっかりと張ってきているので、しばらくしたら田んぼの水を抜くつもりです。

一旦水を抜くと、稻が根を更にしっかりと張るようになります。あえて酸欠状態にするのが大事なんです。先日、子供たちにつくってもらった苗鉢は、この田んぼより2週間ほど遅れているので、苗鉢の水を抜くのは2週間後ですかね。